

Mudahkan Mahasiswa Mencari Tempat Magang, Institut Pariwisata Trisakti Gelar Internship Expo



Ismeth Emier Osman dan jajaran berfoto bersama mahasiswa dan perwakilan industri.

JAKARTA (IM) - Institut Pariwisata Trisakti menyelenggarakan Internship Expo guna mempermudah mahasiswa dan mahasiswa mereka mencari tempat magang.

Internship Expo ini merupakan kegiatan rutin setiap semester. Kegiatan dilangsungkan selama tiga hari, Selasa (5/3) – Kamis (7/3) dan diikuti 76 industri perhotelan dan MICE.

Koordinator Job Arrangement System Institut Pariwisata Trisakti Yuliana Feeriaty menjelaskan, Internship Expo dibuat untuk mempermudah mahasiswa dalam mencari tempat magang.

“Apalagi kegiatan magang ini wajib bagi mahasiswa semester lima dan tujuh,” imbuhnya.

Menurut Henny, industri yang mengikuti Internship Expo meningkat dari tahun ke tahun. Saat ini tercatat ada 76 industri, dan satu diantaranya dari luar negeri yaitu Dorsett Grand Subang, Malaysia.

“Industri pariwisata dan MICE sudah bangkit lagi, sehingga mereka butuh banyak karyawan yang akan diisi mahasiswa magang. Tak sedikit mahasiswa magang kami direkrut setelah lulus,” ujarnya.

Internship Expo kali ini dige-

lar selama tiga hari menampilkan industri perhotelan dan MICE yang berbeda setiap harinya.

“Seperti biasanya, sekitar 300 mahasiswa yang akan magang semester ini terserap lewat Internship Expo,” ucap Henny.

Sementara itu Wakil Rektor III Institut Pariwisata Trisakti Ismeth Emier Osman yang memberikan kata sambutan pada hari ketiga penyelenggaraan Internship Expo mengucapkan terima kasih kepada para industri perhotelan dan MICE yang menjadi peserta kegiatan tersebut.

“Kami yakin dengan kehadiran industri di kegiatan ini, para

mahasiswa akan terbuka dan bisa memilih sesuai dengan studinya masing-masing. Mereka ini dari jurusan perhotelan dan program studi S1 pariwisata,” ujar Ismeth.

Pada kesempatan tersebut, Ismeth juga menawarkan dan menyambut para perwakilan dari industri yang tidak hanya melakukan proses seleksi internship mahasiswa tapi yang berminat program studinya ke Institut Pariwisata Trisakti. “Mari bapak dan ibu perwakilan industri yang ingin melanjutkan, kami welcome,” ucapnya.

Kegiatan Internship Expo ini mendapat apresiasi dari kalangan

industri perhotelan dan MICE yang mengikutinya. Salah satu industri perhotelan yang mengikuti Internship Expo tersebut yaitu Four Points by Sheraton yang tergabung dalam Marriott International.

Cluster HR Manager Four Points by Sheraton Jakarta Assyri Muhammad Putra memberikan apresiasi atas penyelenggaraan Internship Expo Institut Pariwisata Trisakti ini.

“Kami apresiasi tinggi, karena setiap tahunnya kami diberi kesempatan untuk bergabung,” ujar Putra ditemui di lokasi kegiatan pada Kamis (7/3).

Dari pengalaman selama ini, kata Putra, mahasiswa Institut Pariwisata Trisakti memiliki kualifikasi yang lebih baik selama mengikuti program magang.

Menurutnya para mahasiswa Institut Pariwisata Trisakti, selain mampu dalam menjalani praktek, mereka juga memiliki basic pengetahuan lainnya seperti akuntansi dasar maupun IT dasar.

“Mereka sudah memiliki standar batas bawah, kita hanya tinggal mengasahnya lagi dari sisi knowledge dan memotivasinya agar memperkuat mental dalam menekuni pekerjaannya,” kata Putra. • kris



Suasana penyelenggaraan Internship Expo Institut Pariwisata Trisakti.

Vihara Rumah Suci Surabaya Peringati Hari Jadi ke-74 dan HUT Dewa Rejeki

SURABAYA (IM) - Vihara Rumah Suci Surabaya menggelar peringatan hari jadinya ke-74, sekaligus merayakan HUT Dewa Rejeki. Acara dilangsungkan selama dua hari, Selasa (5/3) – Rabu (6/3).

Menurut pimpinan Vihara Rumah Suci Surabaya Laoshi Willy Sim, kegiatan dimulai dengan upacara doa, pada Selasa (5/3) malam.

“Saat ini ada 2 peringatan, yakni hari jadi vihara dan ulang tahun Dewa Rejeki. Tepatnya pada tanggal 26 bulan pertama penanggalan Imlek. Dalam perayaan ini, selalu dipenuhi umat yang antri mulai jam 6 pagi hingga pukul 10 malam,” ujarnya, Rabu (6/3).

Laoshi Willy Sim menambahkan, umat Vihara Rumah Suci Surabaya datang dari Sabang sampai Merauke. Seperti Medan, Palembang, Bandung, Jakarta, Semarang, Surabaya, Jem-



Laoshi Willy Sim berdoa di altar, Dewa Rejeki.

ber, Malang, Pasuruan, Kraksaan Probolinggo, Rogojampi Banyuwangi, Bali, Lombok, Pontianak, Banjarmasin, Balikpapan, Menado, Makassar dan Papua.

“Semua makhluk hidup itu menginginkan kebahagiaan. Dan semua umat juga ingin hidupnya bahagia dan ekonomi yang baik.

Karena itu, pada ulang tahun Dewa Rejeki ini, umat memohon rejeki yang melimpah. Namun, jika ingin panen, maka harus menanam dulu. Salah satunya dengan hidup rukun, rajin berdoa, suka beramal, dan peduli lingkungan, agar rejeki mengalir deras,” ungkapnya.

“Jika ini bisa dilakukan dari



Laoshi Willy Sim berdoa di altar luar vihara.

skala kecil hingga besar. Maka kondisi keluarga, kampung, desa, kota, maupun negara, akan hidup aman, nyaman dan makmur. Kami juga mengajak umat untuk berdoa, agar semua makhluk hidup makmur. Semoga Indonesia jaya dan makmur,” tambahnya.

Pada Rabu (6/3), kegiatan

dimulai dengan doa di depan altar luar vihara. Lalu dilanjutkan dengan berdoa di depan altar Dewa Rejeki.

“Dalam kegiatan ini, kami membawa persembahan untuk Dewa Rejeki, yakni mie yang melambangkan panjang usia, kue wijen yang berarti keluarga dan

anak cucu sejahtera. Serta kue mangkok yang menandakan rejeki muncul banyak. Kami juga menyajikan bakcang, ini merupakan petunjuk dari pendiri Vihara Rumah Suci Surabaya, yakni mendiang Thai Laoshi Sim Kong Siong (Yogi Pawitra 1920 – 1991),” jelasnya.

Setelah para umat melakukan doa, pengurus memberikan teh kesehatan untuk diminum bersama keluarga di rumah.

Angpao untuk disimpan agar ekonomi meningkat. Serta puluhan hadiah doorprize.

“Sebelumnya, pada tanggal 1 hingga 5 Maret, umat dianjurkan berdoa dengan persembahan. Sementara Hu rejeki, hanya bisa diperoleh dengan datang langsung ke vihara pada Rabu 6 Maret 2024, mulai jam 6 pagi hingga pukul 10 malam. Untuk antri nomor, pai dan puak pue,” pungkasnya. • anto tze

LASEGAR®
 MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
 Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
 Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Solitaire Wedding Journey: Pameran Pernikahan Eksklusif di Gading Serpong



GADING SERPONG (IM) - Sebagai permata yang berada di tengah kota Tangerang, JHL Solitaire Gading Serpong terkenal sebagai satu-satunya hotel bintang lima yang menyediakan fasilitas dan pelayanan mewah dan elegan.

Hotel ini merupakan salah satu hotel dari JHL Collection, sebuah Hospitality Management Company yang telah memiliki berbagai properti tidak hanya di Indonesia tetapi juga di luar negeri.

Tahun ini, JHL Solitaire kembali menggelar pameran pernikahan dengan mengundang beberapa vendor terpilih, hotel ini akan menjadi tempat yang sempurna bagi calon pengantin untuk mengadakan acara khusus mereka yang terjadi sekali seumur hidup.

Bekerjasama dengan beberapa Wedding Organizer, JHL Solitaire Gading Serpong menyelenggarakan Wedding Exhibition: Solitaire Wedding Journey, pada

3 Maret 2024, mulai dari dekorasi hingga hiburan, beberapa vendor lain turut berkolaborasi bersama untuk membuat paket pernikahan yang sesuai dan disesuaikan untuk setiap klien.

Menghadirkan konsep yang berbeda serta menyampaikan pesan untuk para calon pengantin bahwa semua mimpi dan keinginan untuk acara spesial mereka dapat diakomodir dengan baik.

Memiliki beberapa lokasi untuk mengadakan acara

spesial, Sky Ballroom JHL Solitaire Gading Serpong dipilih menjadi lokasi dalam penyelenggaraan acara besar ini. Mengusung tema yang sesuai dengan lokasi pameran, kami berharap tamu dapat memiliki gambaran terbaik dalam merencanakan pernikahan mereka.

Wedding Exhibition: Solitaire Wedding Journey ini kami siapkan kepada para tamu dan calon mempelai dengan beberapa pilihan paket dengan tema tradisional

maupun internasional.

Tidak menutup kemungkinan apabila ada permintaan khusus dengan desain dan konsep yang dibawa oleh tamu untuk merayakan acara yang tidak terlupakan bersama JHL Solitaire Gading Serpong.

Untuk melakukan Konsultasi bisa menghubungi +62 895-6143-36947.

Pemesanan dapat dilakukan secara online di www.jhlcollections.com/jhlsolitairegadingserpong. •vivi



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



DPRD BANTEN



Marhaban Yaa... **RAMADHAN** 1445H



Selamat Menunaikan

IBADAH PUASA

RAMADHAN KAREEM - 1455 HIJRIAH



H. FAHMI HAKIM, SE
WAKIL KETUA DPRD

BARHUM HS, S.J.P, M.I.P
WAKIL KETUA DPRD

ANDRA SONI, S.M, M.AP
KETUA DPRD

DR. H. BUDI PRAJOGO, SE., M.AK
WAKIL KETUA DPRD

M. NAWA SAID DIMYATI
WAKIL KETUA DPRD

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
(DPRD) PROVINSI BANTEN

